

Le parking était envahi de 43 randonneurs impatients pour leur 1ère rando de l'année.

Toutes les étoiles étaient alignées pour passer une belle journée : soleil, pas de vent et pas de moustiques.

Tout d'abord, un parcours au milieu des anciennes salines et de l'étang des maures. Pas trop de flamands mais nous avons aperçu cygnes et aigrettes et un agréable cheminement.

Puis nous avons découvert l'étonnant Creux de Miège, cirque d'effondrement avec en son centre une résurgence karstique créant une zone humide. Nous y avons pique-niqué bien installés au soleil et vue au loin sur les salins.

Au final, nous avons apprécié le contraste entre ces 2 sites aux ambiances totalement différentes.

Bref, une belle mise en jambes pour débiter l'année !

Marie